



## Soutien de la Fédération FO-SPSS au CH Nord-Mayenne : FO dit STOP au démantèlement

La Fédération FO des personnels des Services Publics et des Services de Santé (FO-SPSS) apporte son soutien plein et entier aux personnels du Centre Hospitalier du Nord-Mayenne (CHNM), ainsi qu'aux usagers mobilisés pour la défense de leur hôpital.

Une nouvelle fois, le CHNM voit son activité, ses missions et son identité menacées. Depuis le 3 novembre, les urgences ne sont plus accessibles que de 8h30 à 16h30, alors même qu'elles sont censées rester ouvertes jusqu'à 20h30. Cette restriction, initialement annoncée comme temporaire, perdure sans perspective claire de retour à un fonctionnement normal.

L'ARS a évoqué une possibilité de fermeture à 23h30, mais aucun engagement écrit, aucune date, aucune garantie réelle n'ont été avancés pour une réouverture 24h/24.

### Les promesses ne suffisent plus !

Cette fermeture nocturne, présentée comme un moyen de renforcer les urgences de Laval, se fait au détriment de l'activité globale du CHNM : tous les services sont fragilisés par cette baisse d'activité organisée, la pénurie chronique de médecins et l'absence de stratégie médicale durable sur le territoire.

Les 100 000 habitants du nord-Mayenne ne sont pas des citoyens de seconde zone. Ils ont droit à un hôpital de proximité, fonctionnant 24h/24, répondant aux besoins de la population. Les professionnels, médicaux et non médicaux, ont quant à eux besoin de visibilité, de sérénité et de moyens, pour pouvoir assurer une prise en charge sûre et de qualité.

La situation actuelle, guidée par une vision à très court terme, est inacceptable. Pour FO, laisser perdurer la fermeture nocturne des urgences, c'est affaiblir progressivement le CHNM, réduire son attractivité médicale et accélérer sa transformation en simple structure de soins minimale.

La Fédération FO-SPSS et le syndicat FO du CHNM refusent fermement cette logique de démantèlement.

La Fédération FO-SPSS salue et soutient l'initiative commune d'AUDACE53 et du syndicat FO du CHNM, qui appellent les salariés et la population du Nord-Mayenne à se mobiliser samedi 13 décembre à 10h30, pour défendre leur hôpital et exiger :

- Urgences et SMUR ouverts 24h/24, 7j/7 ;
- Le maintien du bon fonctionnement de tous les services ;
- Des moyens humains et matériels à la hauteur des besoins du territoire.

La Fédération FO-SPSS soutient le syndicat FO du CHNM, les personnels et les usagers dans ce combat essentiel pour la sécurité, l'équité et l'accès aux soins, de l'ensemble de la population du territoire.

Fédération des Personnels  
des Services Publics et des  
Services de Santé Force  
Ouvrière

[www.fo-publics-sante.org](http://www.fo-publics-sante.org)  
[fo.sante-sociaux@fosps.com](mailto:fo.sante-sociaux@fosps.com)  
[fo.territoriaux@fosps.com](mailto:fo.territoriaux@fosps.com)

Tél. : 01 44 01 06 00

153 - 155 rue de Rome  
75017 PARIS

Le Secrétariat Fédéral

Paris, le 9 décembre 2025